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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
de Vries, Stefanie     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Hans, Volker     
Haug, Sonja     
Merkator, Kurt     
Müller, Marco     
Rathgeber, Laura     
Reichow-Hansen, Anja     
Schmitt, Uta     
Dr. Wittmer, Volker     
Zander, Bernd     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Bleicher, Marc-Antonin     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
1. Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Wahl der Stellvertretungen des Ortsvorstehers 
 2.1. Beschluss über die Anzahl der Stellvertretungen 
 2.2. Bildung der Wahlkommission 
 2.3. Wahlvorschläge 
 2.4. Wahl der ersten Stellvertretung sowie Ernennung und Vereidigung 
 2.5. Wahl der zweiten Stellvertretung sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Anträge 
 
3. Tempo 30 Markierung auf der Waldthausenstraße (FDP) 
 
4. Grünrückschnitt an dem straßenbahnseitigen Bürgersteig in der Rosmerthastraße (CDU) 
 
5. Verlagerung der Grundschule und Errichtung einer Dreifelder Sporthalle (CDU) 
 
6. Straßenbahnstrecke 50, im Teilabschnitt Finthen, für den Straßenverkehr umzubauen. 

(Freie Wähler) 
 
7. ÖPNV in Finthen zum Kurzstreckentarif (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD, CDU, FDP) 
 
8. Erstellung eines Seniorenwegweisers für den Stadtteil Mainz-Finthen (CDU) 
 
9. Erstellung eines Wegweisers für Neubürger für den Stadtteil Mainz-Finthen (CDU) 
 
10. Verkehrsspiegel Kreuzung Steubenstraße/Am Kirchborn/Borngasse (CDU) 
 
11. ÖPNV Haltestelle „Kirchgasse“ (SPD) 
 
12. Standort für Car Sharing in Finthen (SPD) 
 
Anfragen 
 
13. Umsetzung der Leinenpflicht auf dem Friedhof (FDP) 
 
14. Situation Bürgerhaus Finthen (CDU) 
 
15. Geplante Tennisplätze an der Bezirkssportanlage (CDU) 
 
16. Kunstrasenplatz in Finthen (CDU, SPD) 
 
17. Schnelleres Internet in Finthen (SPD) 
 
18. Sachstandsberichte 
 18.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0306/2019 ÖDP-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
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 18.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0308/2019 ÖDP-Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Finthen 

 18.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0593/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Finthen 

 18.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0023/2019 der CDU, SPD, Grüne, FDP, ÖDP 
Ortsbeiratsfraktion Mainz Finthen 

 18.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0077/2019, SPD; 
 18.6. Sachstandsbericht zum Antrag 0592/2019, CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 18.7. Sachstandsbericht zu Antrag 1262/2018 der CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 18.8. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1792/2018 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Ausbau des Fußweges/Radweges von der Römerquelle über  
 Schloss Waldthausen nach Gonsenheim 

 18.9. Sachstandsbericht zu Antrag 0549/2019 - CDU; 
 
19. FNP- Änderung "Layenhof" und Bebauungsplanverfahren "Layenhof", "Planstufe I" 
 
20. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
21. Stadtteilmittel 
 
22. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
23. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
Anfrage aus einer letzten Sitzung 
 
24. Anfrage CDU 
 
25. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende führt Herrn Greiner in den Ortsbeirat ein und verpflichtet ihn gem. der 
gesetzlichen Vorschriften per Handschlag.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Wahl der Stellvertretungen des Ortsvorstehers 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über das Wahlverfahren.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 2.1 Beschluss über die Anzahl der Stellvertretungen 
 
Frau Häfner macht den Vorschlag, zwei Stellvertretungen für den Ortsvorsteher zu wählen.  
 
Dieser Vorschlag wird einstimmig (13; 0; 0; 0) angenommen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 2.2 Bildung der Wahlkommission 
 
Die Wahlkommission setzt sich aus folgenden Personen zusammen: 
 
Frau Reichow-Hansen  BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
Frau Rathgeber   CDU 
Frau de Vries    SPD  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 2.3 Wahlvorschläge 
 
Die Wahlvorschläge erfolgen unter TOP 2.4 und TOP 2.5.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 2.4 Wahl der ersten Stellvertretung sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Herr Greiner schlägt Frau Schmitt als 1. Stellvertretung vor. 
Herr Hans schlägt Frau Haug vor.  
 
Nach Auszählung der Stimmzettel durch die Wahlkommission gibt der Vorsitzende bekannt, 
dass Frau Haug mit der erforderlichen Mehrheit zur 1. stellvertretenden ehrenamtlichen 
Ortsvorsteherin gewählt ist. 
 
Frau Haug nimmt die Wahl an und wird von Herrn Ortsvorsteher Mahle gemäß den gesetzlichen 
Vorschriften unter Aushändigung der Urkunde ernannt und vereidigt. 
 
(Wahlniederschrift liegt der Niederschrift bei.) 
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Punkt 2.5 Wahl der zweiten Stellvertretung sowie Ernennung und Vereidigung 
 
Frau Häfner schlägt Herrn Hans als zweite Stellvertretung für den Ortsvorsteher vor.  
Herr Greiner schlägt Frau Schmitt vor.  
 
Nach Auszählung der Stimmzettel durch die Wahlkommission gibt der Vorsitzende bekannt, 
dass Herr Hans mit der erforderlichen Mehrheit zum 2. stellvertretenden ehrenamtlichen 
Ortsvorsteher gewählt ist. 
 
Herr Hans nimmt die Wahl an und wird von Herrn Ortsvorsteher Mahle gemäß den gesetzlichen 
Vorschriften unter Aushändigung der Urkunde ernannt und vereidigt. 
 
(Wahlniederschrift liegt der Niederschrift bei.) 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 3 Tempo 30 Markierung auf der Waldthausenstraße (FDP) 
Vorlage: 1238/2019 

 
Herr Hans begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
 
Frau Schmitt macht folgenden Änderungs-/ Ergänzungsvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, die an vielen Stellen in Finthen nicht mehr erkennbaren 
Tempo 30 Markierungen, wie z. B. in der Waldthausenstraße, Katzenberg u.v.m., zu erneuern.  
                                                                                                                                      
Da der Antragssteller der Änderung zustimmt, wird der Antrag in der abgeänderten Form 
einstimmig beschlossen (14; 0; 0; 0).   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 4 Grünrückschnitt an dem straßenbahnseitigen Bürgersteig in der 
Rosmerthastraße (CDU) 
Vorlage: 1260/2019 

 
Herr Müller begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (14; 0; 0; 0).   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 5 Verlagerung der Grundschule und Errichtung einer Dreifelder Sporthalle 
(CDU) 
Vorlage: 1261/2019 

 
Herr Müller begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Nach einer ausführlichen Aussprache zu diesem Thema wird der Antrag von dem Antragssteller 
zurückgezogen.   
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Punkt 6 Straßenbahnstrecke 50, im Teilabschnitt Finthen, für den Straßenverkehr 

umzubauen. (Freie Wähler) 
Vorlage: 1331/2019 

 
Herr Berndroth begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
 
Im Rahmen einer ausführlichen Aussprache werden die unterschiedlichsten Argumente 
vorgetragen. 
 
Unter anderem, dass diese Maßnahme mit geringen Aufwand umsetzbar wäre.  
 
Dem dagegen steht die Meinung, dass durch die Einrichtung der Straßenbahn lediglich der 
Verkehr verlagert wird. Des Weiteren müssen zwei Trassen gequert werden sowie ein wichtiger 
Fahrradweg. 
 
Weiterhin handele es sich um ein Landschaftsschutzgebiet. 
 
Dem wird entgegnet, dass für den Anschluss an die Autobahn damals Ackerland genutzt hätte 
werden sollen. Hier greift man auf eine bereits vorhandene Schotterstrecke zurück.  
                                                                                                                                      
Nach einer ausführlichen Aussprache mit vielen Für und Wider gilt der Antrag wegen 
Stimmengleichheit als abgelehnt (7; 7; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 ÖPNV in Finthen zum Kurzstreckentarif (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD, 

CDU, FDP) 
Vorlage: 1336/2019 

 
Frau Haug begründet den Antrag, damit, dass im Wahlkampf alle Parteien mit diesem Thema 
geworben haben. Jetzt ist es an der Zeit, die Wahlzusagen einzuhalten.  
 
Es kann nicht sein, dass, wenn man von einem Ende in Finthen zum anderen möchte, man 
einen normalen Fahrschein lösen muss. Man muss sich dafür einsetzen, dass die Strecken 
innerhalb des Ortes über den Kurzstreckentarif abgerechnet werden. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig (14; 0, 0; 0) verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Erstellung eines Seniorenwegweisers für den Stadtteil Mainz-Finthen (CDU) 

Vorlage: 1338/2019 
 
Frau Schmitt begründet den Antrag gem. der Vorlage und führt auf, dass es solche Wegweiser 
bereits in anderen Stadtteilen gibt. 
 
Herr Merkator informiert die Anwesenden darüber, dass dieser Punkt bereits im Ortsbeirat 
behandelt wurde und die Verwaltung bereits dabei ist, einen entsprechenden Wegweiser 
zu erstellen. 
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Die antragstellende Partei zieht den Antrag daraufhin zurück. 
 
Sie bittet aber die Verwaltung, dem Ortsbeirat mitzuteilen, wann man mit dem Erscheinen des 
Seniorenwegweisers rechnen kann.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Erstellung eines Wegweisers für Neubürger für den Stadtteil Mainz-Finthen 

(CDU) 
Vorlage: 1339/2019 

 
Frau Schmitt begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache kommt man einstimmig überein, dass der Ortsvorsteher mit dem 
Vereinsring und dem Gewerbeverein in Kontakt tritt, um abzuklären, ob die beiden bereit 
wären, in Zusammenarbeit mit der Verwaltung einen solchen Wegweiser auszuarbeiten. 
Aktuell existiert eine Infobroschüre vom Gewerbeverein und eine von Seiten des Vereinsring. 
 
Sollten diese dem Vorschlag zustimmen, wird man einen neuen Antrag an die Verwaltung 
richten. Solange wird der aktuelle Antrag zurückgezogen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Verkehrsspiegel Kreuzung Steubenstraße/Am Kirchborn/Borngasse (CDU) 

Vorlage: 1340/2019 
 
Frau Schmitt begründet den Antrag gem. der Vorlage.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig (14; 0; 0: 0) beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 ÖPNV Haltestelle „Kirchgasse“ (SPD) 

Vorlage: 1345/2019 
 
Frau de Vries begründet den Antrag gem. der Vorlage.  
Sie betont hierbei noch einmal, dass es nicht möglich ist, mit einem Rollstuhl oder 
Kinderwagen an den ganzen wartenden Kindern vorbeizukommen, ohne dass einer auf die 
Straße ausweichen muss. 
                                                                                                                                      
Der Prüfantrag wird nach einer kurzen Aussprache einstimmig (14; 0; 0; 0) beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Standort für Car Sharing in Finthen (SPD) 

Vorlage: 1346/2019 
 
Frau Häfner begründet den Antrag unter anderem damit, dass man ein Konzept zur 
Verkehrsentlastung erarbeiten muss. Es handelt sich um private Anbieter, mit denen man in 
Kontakt treten muss, um über die Möglichkeiten zu sprechen , die es für ein solches Projekt 
gibt. 
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Frau Haug merkt an, dass auf dem Parkplatz vorm Bürgerhaus des Öfteren City Flitzer Autos 
stehen. Man ist sich jedoch nicht sicher, ob es sich um eine Station handelt oder um 
gemietete Autos, die dort geparkt wurden.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig bei einer Enthaltung (13; 0; 1; 0) verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 13 Umsetzung der Leinenpflicht auf dem Friedhof (FDP) 

Vorlage: 1239/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 18.09.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 14 Situation Bürgerhaus Finthen (CDU) 

Vorlage: 1259/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Herrn Bürgermeister Beck vom 23.09.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 15 Geplante Tennisplätze an der Bezirkssportanlage (CDU) 

Vorlage: 1337/2019 
 
Es liegt zum Zeitpunkt der Sitzung keine Antwort auf die Anfrage vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 16 Kunstrasenplatz in Finthen (CDU, SPD) 

Vorlage: 1343/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Bürgermeister Beck vom 19.09.2019 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 17 Schnelleres Internet in Finthen (SPD) 

Vorlage: 1344/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Matz vom 24.09.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      



   10 

 
 
 

Punkt 18 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0306/2019 ÖDP-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Parkplatz Römerquelle/Waldthausenstraße 
Vorlage: 0788/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 22.05.2019 zur 
Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 18.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0308/2019 ÖDP-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Schwerverkehr in Finthen 
Vorlage: 0818/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 25.07.2019 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0593/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Wildwechsel 
Vorlage: 0866/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 02.06.2019 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0023/2019 der CDU, SPD, Grüne, FDP, ödp 

Ortsbeiratsfraktion Mainz Finthen; 
hier: Autobahnanschluss Römerquelle 
Vorlage: 0874/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 13.07.2019 zur 
Kenntnis. 
 
Frau Schmitt merkt an, dass der Autobahnanschluss bei den damaligen Planungen für die 
Römerquelle so vorgesehen war.  
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Punkt 18.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0077/2019, SPD; 

hier: Nutzungskonzept Gelände Peter-Härtling-Schule in der Lambertstraße 
Vorlage: 0884/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Matz vom 17.07.2019 zur 
Kenntnis. 
 
Herr Berndroth wüsste gerne, ob die in der Antwort erwähnte Planungswerkstatt bereits 
terminiert ist.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.6 Sachstandsbericht zum Antrag 0592/2019, CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Benennung des Fußweges zwischen dem Bürgerhaus und der 
Prunkgasse in "Schäferweg" 
Vorlage: 0945/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse vom 05.07.2019 
zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.7 Sachstandsbericht zu Antrag 1262/2018 der CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Waldthausenstraße 
Vorlage: 0869/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 19.09.2019 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.8 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1792/2018 SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Ausbau des Fußweges/Radweges von der Römerquelle über  
Schloss Waldthausen nach Gonsenheim 
Vorlage: 1389/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 19.09.2019 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.9 Sachstandsbericht zu Antrag 0549/2019 - CDU;  

hier: VDSL in Finthen 
Vorlage: 1007/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Matzvom 20.09.2019 zur 
Kenntnis.  
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Punkt 19 FNP- Änderung "Layenhof" und Bebauungsplanverfahren "Layenhof", 
"Planstufe I" 
a) Änderung des Flächennutzungsplanes im Bereich "Layenhof" 
 hier: - Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB i.V.m. § 1 
   Abs. 8 BauGB 
  - Vorlage in Planstufe I 
  - Durchführung der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit  
   gemäß § 3 Abs. 1 BauGB 
b) Bebauungsplanentwurf "Layenhof (Lay 1)" 
 hier: - erneuter Aufstellungsbeschluss gemäß § 2 Abs. 1 BauGB i.V.m. § 1 
   Abs. 8 BauGB 
  - Vorlage in Planstufe I 
  - Durchführung der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit 
   gemäß § 3 Abs. 1 BauGB 
Vorlage: 1121/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Flächennutzungsplanänderung zwar zur Kenntnis, kann diese 
allerdings so nicht befürworten. 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung dringend darum, in der nächsten Sitzung zu diesem Thema 
einen Berichterstatter zu entsenden, der dem Ortsbeirat die vielen offenen Fragen beantworten 
kann. Unter anderem, warum eine große Anzahl von Punkten aus dem damals erstellten 
Masterplan nun anders festgehalten wurden. 
 
 
 
Punkt 20 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
- keine Meldungen - 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 21 Stadtteilmittel 
 
Da für dieses Jahr die Stadtteilmittel bereits alle vergeben sind, möchte der Vorsitzende darauf 
hinweisen, sich bereits für das nächste Jahr entsprechende Gedanken zu machen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürgerinnen und Bürger werden folgen Fragen und Anregungen 
vorgetragen: 
 
- Es kam die Bitte, einen weiteren Briefkasten im Bereich Römerquelle zu installieren. Der 

vorhandene ist nach Auskunft der Anwohnerinnen und Anwohner nicht ausreichend. Auch 
wird sehr bedauert, dass der Paketautomat nicht mehr vor Ort ist. Man bitte die Verwaltung, 
sich dies bzgl. mit der Deutschen Post in Verbindung zu setzen.  
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- Ein Anwohner merkt an, dass seit Wochen ein Sprinter auf einem der wenigen Parkplätze vor 

dem Wirtschaftshof abgestellt wurde und seit dem nicht bewegt wurde. Man bittet die 
Verwaltung, hier Abhilfe zu schaffen, damit die Parkplätze wieder ihrem eigentlichen Zweck 
dienen können.  

 
- Ein weiterer Anwohner bitte die Verwaltung, ihre Hecke an den Parkplätzen an dem Flachbau 

zurück zu schneiden. Sollten diese nicht zum Eigentum der Stadt Mainz gehören, bittet man 
darum, die Besitzerin bzw. den Besitzer entsprechend aufzufordern.  

 
Alle weiteren Fragen werden direkt vor Ort beantwortet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 21:35 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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